

CAP2C : la journée reconversion plébiscitée

Organisée par les associations d'officiers des armées dont, bien sûr, *La Saint-Cyrienne*, Cap vers une 2^e carrière, journée d'information sur la reconversion, s'est à nouveau déroulée le 14 mars dernier dans les locaux du MEDEF.

Ce ne sont pas moins de 300 personnes qui ont participé à cette nouvelle édition CAP2C, un record cette année ! Parmi eux, 235 officiers en recherche d'information, et également une trentaine de témoins, anciens officiers récemment reconvertis, ainsi que différents intervenants : recruteurs, outplaceurs ou encore responsables RH des armées.



Le grand auditorium du MEDEF affichait complet.

Partage d'expériences, prises de contact réseau, information sur le marché de l'emploi des cadres ou encore sur la politique d'accompagnement des armées au rebond professionnel, tels étaient les objectifs de cette rencontre, plébiscitée par les auditeurs, venus plus nombreux que jamais.

Patrick MARTIN, président du MEDEF a accueilli les participants avec un message d'optimisme : « Les entreprises ont besoin de vous, messieurs les officiers... et vous avez des atouts pour réussir... »



Pour ouvrir la journée, Patrick MARTIN, président du MEDEF s'adresse à l'auditoire

En début de matinée, les DRH d'armées et Défense Mobilité, l'agence de reconversion des armées présentent l'offre reconversion de l'institution.



Le colonel Jean Gouallou, de la DRHAT a répondu à de nombreuses questions des auditeurs sur les mesures statutaires d'accompagnement au départ.



Puis le colonel Gaël Trehin, chef de la Mission de reconversion des officiers, a présenté l'offre de services de Défense Mobilité, l'agence de reconversion des armées.

Au cours d'une dizaine d'ateliers croisés, une trentaine d'officiers reconvertis dans le secteur privé sont venus témoigner de leur parcours de reconversion, des facteurs-clefs de succès à mettre en œuvre, des obstacles et des bonnes questions à se poser :



De nombreux ateliers ont favorisé des échanges directs et sans tabou sur le rebond professionnel, grâce à des témoins très investis.



Rémi Noël (02/05), auditeur en 2021 et cette année témoin de sa reconversion.

L'après-midi, une table ronde animée par notre camarade Henry Aussavy (74/76) réunissait un panel de DRH, outplaceurs et recruteurs pour un échange sans concession sur le marché du travail des cadres et le recrutement des officiers dont les atouts et les points de « vigilance ».



Henry Aussavy débat avec Maximilien de Boyer, « chasseur de têtes », Hervé Bommelaer, auteur de l'ouvrage à succès « Trouver le bon job grâce au réseau », Thibaud Chalmin, recruteur et Paul Haeri, (89/92) - directeur central & RH du groupe CMA/CGM.



Les espaces café et cocktail ont permis de nouer des échanges de networking et d'établir des contacts fructueux.



Éric Dyevre, président de l'AEN (l'association des anciens de l'École Navale) et président en exercice de CAP2C, a clôturé cette journée d'une grande richesse, en éclairant ou confortant des prises de décisions, qu'elles soient dans le sens d'un départ imminent ou dans celui d'une reconversion à plus ou moins long terme.



COMMUNIQUÉ

SOUTENONS LE BLEUET DE FRANCE



Le 8 mai nous commémorons la fin de la Seconde Guerre mondiale en France et en Europe.



Le Bleuet de France lance du 1er au 8 mai, sa grande campagne d'appel aux dons pour venir en aide à ses 25 000 bénéficiaires ; les blessés de guerre, les veuves de guerre, les pupilles de la Nation ou encore les victimes du terrorisme.

Pour nous soutenir : www.bleuetdefrance.fr